

Entregan reconocimiento oficial a dos Jardines de la Cmds

EDUCACIÓN. *Son los primeros en obtener la certificación ministerial.*

Los Jardines Infantiles Arbolía y Pankaritas, son los primeros en obtener reconocimiento en la comuna.

En la ceremonia de reconocimiento, el seremi de Educación Alonso Fernández, destacó el avance para la educación pública inicial, precisamente

en el marco de la celebración de los 160 años de la educación pública parvularia, oportunidad en que destacó labor de todas las instituciones que trabajaron para la concreción de este proceso como la Junij y Cmds.

“Como Ministerio de Educación estamos orgullosos de

entregar reconocimiento a este establecimiento educacional, que no sólo es un acto administrativo en virtud del cual la autoridad confiere a un establecimiento educacional la facultad de certificar válida y autónomamente la aprobación de cada uno de los ciclos y niveles de un espacio educativo, sino también, representa un paso relevante para nuestra región que está cumpliendo con



CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO.

el objetivo de relevar la importancia de la educación inicial, como la etapa más importante en la formación”, señaló.

Cabe indicar que ambos jardines son administrados por la Cmds con transferencia de fondos desde la Junji. ☞